
平成２３年度 「広島プレミア科目Ⅰ」授業評価アンケート結果と受講生の感想 

 

１ 授業評価アンケート結果（抜粋） 

 

（１）ものごとを論理的に考え，  
   説明する能力を向上させることができた。 

（２）これからの大学生活や将来のことを考える 

よい機会になった。 

 

 

（３）この科目は，将来社会に出るうえで有効であった。 （４）総合的に考えて，この講義を受講してよかった。 

  

 

２ 受講者の感想 

 ◆とても役に立ちました。将来について見つめ直すよい機会であったと考えています。視野が広

がりました。受講してよかったと考えています。 

 ◆最初は，論理的思考って難しそうだなと思ったり，グループワークって大変だなと思ったが，

実際やってみて楽しかった。「自分にもできるんだ」と思えて，自信になった。 

 ◆この講義を受けて，自分の意見の立て方や，話し方，きちんと根拠のある論理的な考え方の知

識がたくさん増えました。 

 ◆企業の人の話を聞いたり，社会で求められている力を知り，それは日常生活の中でも大切なこ

とだとわかった。 

 ◆受講して，「自分を変えたい」という思いが強くなりました。今の自分は，とても社会に出てい

けるような人間ではないけれど，この授業で学んだことをしっかりと実践していけば，必ず社

会で活躍できるようになれると感じました。 

 ◆「前向きに物事を捉え，何事にも挑戦するべきだ」という姿勢を学ぶことができました。 

 ◆内容を理解するのに多少苦労することもありましたが，だからこそ毎回集中して，授業に取り

組めたのだと思います。 

 ◆この科目を受講していちばん自分のためになったと思ったのは，いろいろな方々のお話から「自

分もがんばろう」，「自分でもできるはず」と今の自分，これからの自分に勇気と自信をもらえ

たことです。 

 ◆論理的に伝える練習は，レポート課題の作成に役立っている。 


